
花壇整備 

８月には花壇の除草作業をしていただきまし

た。また，１２月には葉ぼたんを植えていただき

ました。 

国語科書写の毛筆指導 

４月から７月は櫻井素玄先生，８月から１０月

は防木正華先生のご指導で，２年生の書写の授業

が行われました。 

 
 

 
第２回協議会を開催しました 

 １１月２４日（木）本校会議室において，第２回河内中学校魅力ある学

校づくり地域協議会を開催しました。コロナ禍ではありますが，感染防止

に十分注意しながら実施しました。 

今回は，委員の方々に本校の教育活動（５校時はすべてのクラスの授業

を廊下から参観）や校内の様子を見ていただきました。懇談会では，委員

の皆様から貴重なご意見をいただきました。今後の学校教育に役立ててい

きたいと思います。以下に，ご意見，ご感想の一部を紹介します。 
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・工作や作品作りが上手な生徒が多い。今後が楽しみ。 

・美術等で生徒達の良さをいかすことをしている。 

・剣道を授業でやるというのを初めて知った。 

・体育の授業（剣道・ダンス）をいきいきとやっていて，すばらしかった。 

・合唱コンクールと冒険活動教室のまとめが，廊下に貼ってあるのを見て，みんなで力を合わせて何かをや

るということができていると感じた。 

・生徒一人ひとりの良さを見つけて伸ばしていこうという学校の姿勢がみられる。（学校だよりや廊下の掲示

物を通して） 

・掲示物から学校行事に活発に取り組んでいることがわかる。 

・掲示物を見て，今年は無事に修学旅行などの行事ができて良かった。 

・楽しそうに授業をやっていて，見ていて微笑ましかった。 

・朝からジャージで授業を受けるのか？⇒お昼には着替え，帰りは制服で下校する。暑い夏場はジャージ登

校を許可している。 

協議会の活動を紹介します 

学習支援活動 
 

校内環境整備活動 
 


